



Wann fühlst du dich als Teil der Schweiz?

Einladung zum Workshop

Reden wir nicht übereinander, sondern miteinander

Dienstag, 30. Mai, 9.00 – 11.30 Uhr, St. Gallen



HEKS
Brot für alle.

Einladung zum Workshop

Wann fühlst du dich als Teil der Schweiz?

Reden wir nicht übereinander, sondern miteinander

Wann: Dienstag, 30. Mai 2023, 9.00 – 11.30 Uhr

Wo: Workshop im Rahmen eines Gartentreffens der Neuen Gärten,
Brache Lachen, Schönaustrasse 68, St. Gallen

Inklusion ist ein Thema, das uns alle betrifft, zu dem wir alle etwas zu sagen haben und zu dem wir alle positiv beitragen können. Um den abstrakten Begriff mit realem Leben zu füllen, veranstaltet die HEKS-Geschäftsstelle Ostschweiz einen interaktiven Workshop zum Thema Inklusion.

In einer kleinen Gruppe von ca. 15 Personen mit und ohne Migrationsbiografie sprechen wir in ungezwungener Atmosphäre darüber, was Inklusion für uns im Alltag bedeutet:

- Wann fühlen wir uns als Teil der Schweizer Gesellschaft?
- Wie wünschen wir uns das Zusammenleben?
- Wie können wir dazu beitragen, die Schweiz offener und inklusiver zu gestalten?

Der Workshop wird von HEKS-Fachpersonen moderiert.

Im Anschluss offeriert Ihnen HEKS einen Apéro.

Interessiert? Melden Sie sich bei Adelheid Karli,
adelheid.karli@heks.ch, Tel 076 476 83 82



**«Reden wir nicht übereinander,
sondern miteinander.**

**Für mehr Inklusion im Alltag:
heks.ch/inklusion**